
先輩たちの思い 

～40 年を超えて受け継ぐもの～ 

 

第 21 代校長 塩原 正美 

 

 関東甲信地方では、平年は７月 19 日頃の梅雨明けに対し、昨年は６月 29 日に梅雨が明

け、1951 年の統計開始以来、最も早い梅雨明けとなりましたが、その後気象庁が修正し、

７月 23日ころ梅雨明けになりました。昨年は６月下旬から暑い日が続いたので覚えている

人もいるかと思います。今年の梅雨明けは平年なみとなるのでしょうか？７月に入り、これ

から夏本番を迎えます。まだ暑さに体が慣れていない時期に、毎日最高気温が 30度を行っ

たり来たりしています。こまめな水分補給や休息、寝不足の解消など熱中症予防を心がけま

しょう。 

就職の求人票の受付が７月１日より開始されました。連日多くの企業の方が求人票を持

参されています。進路担当者の報告によれば、昨年以上の来校者数だといいます。生徒の皆

さんは、挨拶や登下校時のマナーの徹底をお願いします。特に男子のワイシャツのシャツ出

しは厳禁です。（草野球のキャッチャー？） ・・・意味が分かる人いますか？・・・（高倉健の幸せの黄色いハンカチ） 

 中学校で開催されている上級学校説明会に、校長として毎回参加しています。そこでは必

ず「各学校はいろいろな特色を持っています。画一的な教育は存在しません。自分の将来の

夢や希望を実現させるために、各校の説明会などに積極的に参加し、各校の特色や教育方針

を理解したうえで、志望校を決めてほしい。その学校の教育内容に興味関心があることが志

望校決定の最も重要なことです」と話しています。 

 さて、話は変わりますが商工坂の敷地フェンス際にバラの花が咲いていたのを皆さん知

っていますか。写真は今年の５月２日に撮影したものです。今では一枝を残すのみとなって

しまいましたが、このバラは昭和 59 年（1984 年）３月に卒業した情報処理科(※)８期生が残

したものです。40 年前の先輩が、登下校する皆さんを温かく見守っています。来年の５月

には登下校時に少し上を向いて先輩たちが残した思い出を見てみませんか。 

 

 

 

 

 

 

 

(※)昭和 59 年当時は、商業科２クラス、情報処理科２クラス、機械科２クラス、 

電気科２クラス、化学科１クラスの１学年９クラス編成でした。 


